

Anuncian hallazgo de gas en aguas profundas de Colombia

Por Yazmin Ramirez

Compartir



Revista Digital



Televisión



Rumbo Minero TV
Balance minero y el Perú en el contexto internacional
 Rumbo Minero · 1 Agosto, 2022



Ecopetrol informó sobre el descubrimiento de una acumulación de gas natural en el pozo exploratorio Uchuva-1.

La compañía estatal colombiana **Ecopetrol** (ECOPETL) y la brasileña Petrobras (PETR4) anunciaron el hallazgo de gas en el pozo exploratorio Uchuva-1, en aguas profundas de Colombia. Luego de este descubrimiento la empresa colombiana indicó que el contratista validará las dimensiones de la nueva acumulación de gas.

“ESTE DESCUBRIMIENTO ES MUY SIGNIFICATIVO PARA ECOPETROL Y COLOMBIA PORQUE RATIFICA LA IMPORTANCIA DEL CARIBE COMO UNA DE

¿Es la 4800XPC lo que falta en su rompecabezas en la optimización

LAS PRINCIPALES FUENTES DE GAS PARA NUESTRO PAÍS"

El hallazgo se realizó a unos 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros, según [Ecopetrol](#).

"NOS SATISFACE MUCHO ABRIR ESTA NUEVA FRONTERA EN UNA ZONA CERCANA ACHUCHUPA-BALLENAS, CAMPOS DE GAS QUE HAN MARCADO LA HISTORIA DE NUESTRAS OPERACIONES COSTA AFUERA POR CUATRO DÉCADAS Y HAN CONTRIBUIDO DE FORMA IMPORTANTE CON LA 'GASIFICACIÓN' DEL PAÍS", AGREGÓ EL PRESIDENTE DE ECOPETROL.

La compañía recordó que este pozo fue perforado en el bloque Tayrona, del que Petrobras es operador con una participación 44,4% y [Ecopetrol](#) con el 55,6%.

Este resultado es el fruto de las acciones del contratista para potencializar el uso de datos mediante la aplicación de nuevas soluciones tecnológicas en geología y geofísica, además de la experiencia en operaciones en aguas profundas", apuntó.

Según cifras de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), el país tiene en reservas cerca de 3 terapies cúbicos de gas natural que le dan autosuficiencia por 7,7 años y tiene un potencial de hasta 60 terapies cúbicos que le podrían dar una para más de 100 años.



TAGS COLOMBIA [ecopetrol](#) gas PETROBRAS



protestas contra Las Bambas hasta el 11 de agosto

1 Agosto, 2022

Noticias Internacionales



Internacionales

Toyota y Panasonic se unen para comprar litio de la mina en Nevada

1 Agosto, 2022



Energía

Energía solar crecería 30% este año

1 Agosto, 2022



BRASIL

ArcelorMittal destinará US\$ 2.200 millones por siderúrgica brasileña CSP

1 Agosto, 2022



ARGENTINA

Origen Resources obtiene financiamiento para explorar proyecto de litio Los Sapitos

1 Agosto, 2022



CANADÁ

El proyecto Greenstone entregará primer vertido en primer semestre de 2024

1 Agosto, 2022



Comuneros de Carmen Alto bloquean las vías hacia Cusco y Abancay

Por Takeshi Chacon



Comuneros de Carmen Alto bloquean las vías hacia Cusco y Abancay



Los pobladores de Carmen Alto exigen que se les devuelva sus territorios comunales, los cuales habrían sido arrebatados por Las Bambas.

Las protestas sociales continúan a lo largo y ancho del Perú. Esta vez, el conflicto es nuevamente minero y con la empresa Las Bambas. Además, las personas que protestan forman parte de una comunidad distinta a las que ya se han manifestado y han negociado con la compañía.

Con piedras y palos, un grupo de pobladores de Carmen Alto, comunidad ubicada en la provincia de Cotabambas, en la región de Apurímac, hizo un bloqueo total desde el kilómetro cero en la vía que une el distrito de Chalhuhhuacho con la ciudad de Cusco y la provincia de Abancay.

Este paro es una forma de protestar por los presuntos incumplimientos de varios compromisos sociales y ambientales asumidos por MMG las Bambas, empresa minera que se encuentra en el centro del huracán desde hace varios años y en los últimos meses viene teniendo conflictos con varias comunidades.

Palabra de los dirigentes

Uno de los dirigentes del poblado de Carmen Alto señaló que en primera instancia acatarán este paro de forma preventiva por 24 horas, con el objetivo de que haya una mesa de diálogo con los representantes de la compañía. En caso eso no pase, señaló que radicalizarán su medida de lucha.

“La comunidad de Carmen Alto se ha levantado hoy día (lunes) porque los compromisos hasta la fecha no se han cumplido como tal. La empresa minera Las Bambas, con la comunidad de Carmen Alto, que es una influencia directa, no ha cumplido hasta la fecha. Por eso, la comunidad hoy día se ha levantado en paro preventivo”, sostuvo.

Los dirigentes firmaron un pronunciamiento y solicitaron a la minera la devolución inmediata de

Revista Digital



Televisión



Rumbo Minero TV

Balance minero y el Perú en el contexto internacional

Rumbo Minero - 1 Agosto, 2022



sus territorios comunales, los cuales habrían sido despojados por la misma empresa.

Asimismo, quieren la revisión, actualización y cumplimiento inmediato de los compromisos sociales asumidos por Las Bambas mediante actas suscritas, que a la fecha no han sido atendidas.

Cabe recordar que esta comunidad es ajena a las otras 6 que también mantienen conflicto con la minera Las Bambas. Según la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), estas comunidades estarían teniendo una reunión con una comitiva para que puedan seguir instalando mesas y poder atender sus necesidades y reclamos requeridos.

TAGS ABANCAY Carmen Alto CUSCO LAS BAMBAS

PROGRAMA INTERNACIONAL **RUMBO MINERO** **America Mining**

Sábados a las 10:00 a.m.

Véanos por: **willax** *Optimismo*

Con: Jorge León Benavides y César Campos

EDICIONES



Toyota y Panasonic se unen para comprar litio de la mina en Nevada

1 Agosto, 2022



Energía solar crecería 30% este año

1 Agosto, 2022



Comunidades campesinas suspenden protestas contra Las Bambas hasta el 11 de agosto

1 Agosto, 2022

Noticias Internacionales



Internacionales

Toyota y Panasonic se unen para comprar litio de la mina en Nevada

1 Agosto, 2022



Energía

Energía solar crecería 30% este año

1 Agosto, 2022



BRASIL

ArcelorMittal destinará US\$ 2.200 millones por siderúrgica brasileña CSP

1 Agosto, 2022



COLOMBIA

Anuncian hallazgo de gas en aguas profundas de Colombia

1 Agosto, 2022



ARGENTINA

Origen Resources obtiene financiamiento para explorar proyecto de litio Los Sapitos

1 Agosto, 2022

Home > Noticias > Hidrocarburos > PETROPERÚ garantiza abastecimiento de combustibles en Iquitos

NOTICIAS HIDROCARBUROS 1 Agosto, 2022 | Actualizado: 8 horas atrás

RUMBO MINERO INTERNACIONAL **America Mining**

¡ANUNCIA EN NUESTRA MULTIPLATAFORMA!

¡Llegamos a más de 2'720,000 visitantes nacionales y extranjeros al año!

PETROPERÚ garantiza abastecimiento de combustibles en Iquitos

Por Milagros Benitez

Compartir



Revista Digital

